



Monreal respaldó la licencia de Sergio Mayer pero pide a Morena poner más filtros

El coordinador morenista consideró que su partido debe revisar los perfiles de sus candidatos de cara a la renovación del Congreso en 2027.



Tras la aparición de Sergio Mayer en la sexta temporada de La Casa de Los Famosos, **Ricardo Monreal** afirmó que el actor le avisó de su participación en el reality show hace 15 días, el diputado morenista pidió licencia de manera indefinida ante el pleno de San Lázaro.

"Y como coordinador me enteró, me dijo que tenía una invitación para participar en este evento, que iba a pedir licencia, creo era lo más lógico, yo le dije que tenía razón de separarte que mantenerte, yo lo sabía hace varios días", confirmó Monreal Ávila.

En contraste, Monreal externó que seguramente la dirigencia de Morena se va a esforzar en revisar los perfiles de los aspirantes rumbo a la elección de candidatos de 2027.

"Yo deseo que Morena seleccione muy bien sus candidatos y sus dirigentes. Uno de los temas fundamentales de Morena es ese, la discusión sobre



perfiles que representan al país en distintos cargos de elección popular y seguramente el partido, el Congreso Nacional de Morena están ya revisando este tipo de circunstancias. Lo van a llevar a cabo, confío en que así se haga siempre en el futuro por el bien de la representación nacional", puntualizó.

"Es una buena pregunta y una buena reflexión. Morena, seguramente ahora se esforzará más para revisar los perfiles de aspirantes porque el 2027 viene la renovación total de la Cámara. (...) Tenemos que revisar y como aquí se dijo, poner filtros, pero eso es un asunto del partido, no mío", agregó el diputado federal morenista.

Igualmente, dejó en claro que, cada legislador debe asumir su responsabilidad frente al trabajo legislativo que requiere el país y no tiene ningún comentario negativo sobre el trabajo de Sergio Mayer como diputado plurinominal.

Monreal describió a Sergio Mayer como cuidadoso, disciplinado con Morena. Además, que apoyó todas las reformas de la presidenta y del grupo.

"Nunca lo he visto generar problemas al interior del grupo y siempre ha observado los lineamientos de nuestro grupo parlamentario por lo que yo no tengo una opinión negativa. Si él decidió incorporarse a otra actividad temporal como esta que dicen, pues es una decisión de él. Eh, no tengo ningún otro comentario".

[Monreal respaldó la licencia de Sergio Mayer pero pide a Morena poner más filtros - La Política Online](#)